

Evry Val d'Essonne, lundi 13 mars 2006

Doctorants, enseignants, chercheurs : appel à la mobilisation !

Malgré l'opposition de nombreux étudiants, travailleurs et syndicalistes, le gouvernement de M. Villepin, après avoir fait voter dans l'urgence par l'assemblée nationale le texte de loi sur l'égalité des chances, persiste et signe, niant les différentes mobilisations de ces derniers jours, multipliant la répression policière et les efforts de décrédibilisation de l'action syndicale.

Les étudiants de l'université d'Évry Val d'Essonne se sont mis en grève depuis plus d'une semaine. En toute connaissance de cause, ils savent que leurs actes auront peut-être des conséquences sur leurs résultats universitaires mais ils savent aussi que c'est leur avenir qui est en train de se jouer.

Les événements sont trop graves pour que nous continuions à dispenser nos cours sans se positionner clairement et collectivement vis-à-vis de cette politique du gouvernement qui contribue à développer la précarité de l'emploi et à remettre en cause les libertés fondamentales. Elle vise avec le CPE les jeunes mais elle engage avec elle les professeurs qui les forment et la société dans son ensemble : nous sommes directement concernés par les tentatives libérales et intentatoires aux libertés qui cherchent aujourd'hui à rendre encore plus inégal le rapport salarial entre entrepreneurs et salariés. Il est tout à fait URGENT que doctorants, enseignants se positionnent sur ces questions actuelles (CPE, incidence de la LOFL sur les postes d'ATER, projet de loi sur le financement de la recherche).

La solidarité de principe avec les étudiants nous semble insuffisante et doit être complétée par notre propre mobilisation. En premier lieu nous nous devons de rassurer nos étudiants sur le fait qu'ils ne seront pas sanctionnés pour leur absence aux enseignements. En second lieu nous appelons à participer aux deux jours d'action des 16 et 18 mars. Enfin il est plus qu'urgent que doctorants, enseignants, chercheurs se réunissent en assemblée générale, avec leurs organisations syndicales, pour décider de leurs modes d'action.

Veillez recevoir, toutes et tous, nos sentiments les plus cordiaux.

Premiers signataires :

Alexandra Bonal, Marc Raffenne, Elodie Ségal, Mélanie Guyonvarc'h, Gaëtan Flocco, Romaric Vidal, Guillaume Tiffon, Frédéric Henri, Laëtitia Sibaud, Lucie Goussard, Patient Gandaho, Marie-Hélène Bacque, Philippe Brunet, Serge Slama, Jean-Pierre Durand, Daniel Bachet, Béatrice Müller